

L'INFO de la semaine



26 MAI 2012 - 19

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIONNAZ
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN

Un peu de nouvelles fraîches...

UGITECH (1200 SALARIÉS)

Des infos...

Actuellement l'usine tourne à un bon régime ; les commandes sont là. Il faut des postes, du travail supplémentaire... ce qui arrange ceux qui ont des besoins financiers.

Comme ils ne sont pas pressés d'embaucher en conséquence de la production, on demande aux salariés de faire des heures supplémentaires et le tour est joué et en plus il y a exonérations des charges salariales et défiscalisation.

Mais le système risque de voir une sérieuse remise en question. Il est prévu en effet, déjà, avec la nouvelle politique de supprimer ce cadeau aux entreprises, de favoriser au contraire l'emploi.

Les salariés, face à leur salaire de base réel et non dopé, seront obligés de remettre à l'ordre du jour... «une certaine révolte» qui est bien silencieuse actuelle-

ment.

L'avenir de l'usine ? Les allemands (les propriétaires) ne cachent pas leur ambition.

Ils veulent passer la production de l'acier inox à Ugine, de 180 000 tonnes actuellement par an, à 260 000 tonnes dans un avenir proche. Les 30 000 tonnes qui ne pourront être produites sur place seront achetées à l'extérieur à l'état de brut.

Les investissements ? 20 millions d'euros.

☒ 1/3 pour la sécurité et l'environnement,

☒ 1/3 pour le matériel,

☒ 1/3 pour des nouveautés.

Le laboratoire de recherche le plus important du groupe, poursuit sa marche normale.

L'embauche ? Il y a actuellement 150 intérimaires. Il est question de faire tomber le chiffre à 120 et donc d'embaucher un peu plus. Il serait peut être temps de fidéliser le personnel, le savoir-faire pour la pérennité de l'usine.



CHATEAUFEUILLET USINE DE LA LÉCHÈRE

Le conflit à l'atelier de l'expédition et du conditionnement se poursuit depuis le mois de mars. Le Directeur résiste, les salariés aussi. 2 heures de grève totale par poste.

Une autre question préoccupe le délégué CGT de l'usine, C..., *l'avenir du silicium produit dans cette usine, utilisé pour les fonderies comme alliage au fer ou à l'aluminium, pour la fabrication des silicones etc..., pourrait devenir la matière de base des panneaux photovoltaïques pour fabriquer l'énergie électrique. Un débouché qui va exploser avec les nouveaux développements des énergies renouvelables.*



Un procédé révolutionnaire est à l'étude dans les usines de Ferro Pme et surtout à Technolac (l'INES) par les chercheurs du CEA, du CNRS (public) et par les propres chercheurs de Ferro Pem.

La recherche est active pour trouver le moyen de fabriquer le matériau des panneaux, donc le silicium photovoltaïque, non plus par voie chimique, mais par voie métallurgique (à partir de la fusion)

à un prix défiant toute concurrence, en grande quantité et de haute qualité.

C'est un combat mondial, beaucoup de pays veulent y arriver les premiers. Les chinois entre autres, mettent d'énormes moyens. Le problème c'est que la recherche à Technolac souffre d'un malaise. **Celui de la difficile coopération entre les chercheurs publics et les chercheurs privés (Ferropem) : la recherche aurait besoin d'une autre ambiance.**

Aussi la CGT va poser un droit d'alerte pour dénoncer cette dérive qui pourrait remettre

en cause à moyen terme, la fiabilité de cette prometteuse filière solaire française. On ne peut laisser tomber une telle opportunité pour l'avenir de nos usines et de notre industrie en France.

ENTREPRISE MAROTTO PEINTURE ALBERTVILLE (30 SALARIÉS)

Cette entreprise qui vient de changer de propriétaire a vu l'élection d'un délégué CGT, "H..." comme représentant du personnel.

Les sujets de mécontentement sont nombreux.

Surtout les qualifications qui ne correspondent pas au travail effectué et donc des salaires qui se traînent dans la misère. Le paiement en heure de travail pour le chauffeur qui conduit le véhicule pour aller au chantier.

Une première tout de même... l'obtention de chaussures sécurité. C'est bien un minimum à l'heure d'aujourd'hui et pourtant il y en a encore qui sont obligés de les acheter avec leur argent personnel. Plus, désormais chez Marotto.

Une avancée qui n'est pas petite. Il reste que les chaussures ne sont pas forcément adaptées pour des peintres : *chaussures hautes avec semelles métalliques dans un appartement pour poser du papier ou autres, c'est pas le top. Il existe des chaussures pour peintre, mais le prix devait être plus élevé.*

Mais il n'y a pas de petits acquis. La résistance, c'était hier, c'est aussi aujourd'hui, il ne faudrait pas l'oublier.



L'OUVERTURE DES MAGASINS À PRÉDOMINANCE ALIMENTAIRE

L'offensive continue.

Nous vous l'avions déjà signalé, Carrefour Market à Moutiers a pris la décision d'ouvrir à partir du 15 juillet 2012.



Le syndicat CGT n'en veut pas, ainsi que l'ensemble du personnel. *Il passe à l'action en faisant dans un premier temps reculer le processus.*

Et déjà le report de la réunion officielle du comité d'entreprise.

Toutes les personnes concernées n'avaient pas été convoquées, d'où réunion annulée et reportée à la mi juin, ce qui repoussera l'ouverture du magasin au 19 août.

Mais surtout une forte action du personnel se prépare par ailleurs. Le collectif CGT Commerce Tarentaise se retrouve ce mardi. Le mal devient trop grave. Il faudra que le législateur s'attache à le guérir rapidement... et pour toute la France.

6 jours pour le commerce ça suffit. On ne va passer toute sa vie dans les magasins à faire du shopping. Le dimanche c'est pour faire autre chose (ou rien du tout).

Par ailleurs, le collectif pour le respect du repos du dimanche qui se retrouve chaque mois devant un magasin ouvert, c'est pour le dimanche

3 juin 2012

devant le

"CARREFOUR MARKET" d'Ugine de 10 heures à 11 heures

RASSEMBLEMENT CITOYENS AUX GLIÈRES

Le forum des résistances aux Glières.

Ce samedi 25 mai et ce dimanche 26 mai 2012.

Deux cars au départ d'Albertville pour le dimanche à 8 heures, place du pénitencier.

Au programme, débat, table ronde, film, prises de parole, pique nique.

Un moment pour sortir de l'ombre.

Pour plus d'infos, voire le site

<http://www.citoyens-resistants.fr/>



Raymond Aubrac au rassemblement en mai 2010